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（委員）　前回のつどいで行った豊年踊りは好評だった。踊りを学区内に浸透させるためにも、今年度も実施してはどうか。

（事務局）　小学生につどいの運営に携わってもらう、という意見をいただいているが、この点を軸に内容を深めていけたらと
思う。次回会議に吉身、立入が丘小学校の先生に参加してもらい、どういったものであれば実現できるか、注意する点はど
こか等を協議したいと考えるが、いかがでしょうか。

（委員）　GM守山、レックス弐番館、吉身西町の祭りの様子が記載されているが、３つの写真と説明書きの見た目を整理し
たほうがいいのではないか。吉身西町のみ案内チラシである点や、３枚の写真の大きさを統一したり。

会議名： 守山まるごと活性化まつりプロジェクト第17回　会議

議題
・　プロジェクト推進員の紹介
・　29年度の取組みについて
・　吉身学区イベント・たからものマップの内容検討

会議要旨

吉身会館　小会議室

まつりプロジェクト推進員

吉身会館　　竹村館長、足立

別紙のとおり

内容

プロジェクト推進員の紹介

29年度の取組みについて

吉身学区イベント・たからものマップの内容検討

（委員）　異議なし。

新年度１回目のプロジェクト会議であったので推進員の自己紹介を行った

（事務局）　修正します。

（事務局）29年度の取組みについて、前回の会議で学区民のつどいに小学生を参加させる仕掛けをしたらどうか、という意
見をいただいたので、今回の会議でより具体的に、どのように参加してもらうかを検討できたらと思う。

（委員）　子どもたちに学区民のつどいで何がしたいか、直接アンケートをとるのも良いのではないか。子どもたちは大人で
は思いつかない発想をするので。

（委員）　つどいの参加者に関して男女比、年齢比等に関する統計をとるブースを子どもたちに担ってもらうのはどうか。

（委員）　お手伝いという形をとるのも良い案だと思うが、小学校ごとにブースを設け、簡単なゲームの運営をしてもらうのは
どうか。例えば、吉身小学校の生徒はダーツ、立入が丘小学校の生徒はこま回しといった簡単なもの。

（委員）　土日はスポーツクラブ等で子どもたちも忙しいと思うが、各自治会のブースにお手伝いという形で入ってもらうのは
いいことだと思う。そして、将来的にはひとつのブースを子どもたちに担ってもらう。

（委員）　岡町民のつどいの説明文のなかで、老人会の名前が寿会に変更したので修正してほしい。

（委員）　イベント行事表の説明が４月の枠内に記載されているので見つけにくいのではないか。

（事務局）　イベント行事表のタイトルの下に説明を載せるよう変更します。

（委員）　このマップを作り全戸配布するとして、実績をどのように確認するのか。例えば、イベント行事に赤で記載されたも
のについて、マップを見て参加した方についてスタンプを押す、などをすれば確認できるが。作って配布するだけでは実績を
確認できない。

（委員）　全て周られた方については学区民のつどいで表彰するとか。

（事務局）　行事表のなかに位置図（A-1など）を記し、裏面とリンクさせたほうが見やすいのではないか。



次回以降に
ついて

決定事項 次回会議　　平成29年５月２２日（月）１９時３０分から

（事務局）　スケジュールとしては、次回会議で内容を完成させて、印刷していきたいと考えている。配布時期は７月までを予
定している。まだ修正は可能なので、気になる点等あれば事務局まで連絡いただきたい。


